Der Besuch der alten Damen – aufgeschoben, nicht aufgehoben!



Am 28.05.20 sollte es so weit sein: Das Helene-Lange-Gymnasium und die Ida-Ehre-Stadtteilschule wollten gemeinsam einen Kulturellen Abend gestalten. Aus den Bereichen Musik, Theater und Kunst sollte es von Schülerinnen beider Schulen Beiträge geben. Das Thema: die beiden Namensgeberinnen!

Berührungspunkte gab es zwischen den

beiden Schulen bislang kaum welche. Nur eine Steinwurfweite entfernt, doch im Alltag meilenweit voneinander getrennt – das sollte in diesem Jahr endlich anders werden, beschlossen einige Kulturschaffende beider Lehranstalten.

Doch auch diese Veranstaltung musste wegen des Covid-19-Virus leider abgesagt werden.

Nach ein paar Telefonaten und Videokonferenzen waren sich aber alle einig: Auf dieses spannende Format möchten wir nicht verzichten. Nun ist geplant, dass es am Ende des Schuljahres 2020/2021 zur Premiere dieses neuen Kulturformats und dieser



besonderen Zusammenarbeit kommen soll.

Wir vom Helene Lange Gymnasium freuen uns darauf!

Timo Gerdes (Fachleitung Theater IES)

Bernd Thiele (Koordination der ästhetischen Fächer HLG)